

KONZERTMUSIKBEWERTUNG

der BAG Mistelbach

24. & 25.11.2018

Im Turnsaal der NNÖMS Gaweinstal

Samstag, 24. November: ab 14.20 Uhr

Sonntag, 25. November: ab 9.00 Uhr

13.45 Uhr: Musikkapelle Gaweinstal & Umgebung

D'Musi *Zeitung*



HAUSBANK

Nicht jedem schmeckt alles. Manche lieben Hausmannskost, andere schätzen das 5-Gänge-Menü. So individuell wie Ihr Geschmack sind auch unsere Wohnfinanzierungen. Sprechen Sie mit unseren Beratern und lassen Sie sich ein maßgeschneidertes Angebot erstellen.

All das macht eine Bank zur Hausbank – Ihrer Hausbank!

VOLKSBANK WIEN AG
2191 Gaweinstal, Hauptplatz 14
www.volksbankwien.at/wohnbaufinanzierung

Impressum:

Eigentümer, Herausgeber, Verleger und Redaktion: Musikverein Gaweinstal und Umgebung, 2191 Gaweinstal
Layout: Team Wagner DESIGNSTUDIO, www.ichmachedruck.com
Medieninhaber: Musikverein Gaweinstal und Umgebung
Verteilung: an einen Haushalt, Feipro



Musikalischer Ohrenschmaus beim Frühjahrskonzert

Das Frühjahrskonzert am Palmsonntag fand auch heuer im Turnsaal der NNÖMS Gaweinstal statt. Den zahlreichen Zuhörern wurden Marsch- und Polkaklänge, moderne Rhythmen, aber auch ruhige Melodien geboten. Am Programm standen ebenfalls zwei Solo-Stücke: Isabella Gindl am Klavier sowie ein Posaunen-Trio. Auch das Jugendorchester „Duck-Tales“ zeigte sein Können unter der Leitung von Elisabeth Schilling.

Folgende MusikerInnen wurden im Rahmen des Frühjahrskonzertes geehrt:

- » Aufnahme als Ehrenmitglieder: Helmut Greiner, Erich Schober
- » Ehrenmedaille in Bronze (15-jährige Musikausbildung): Alexander Buchinger
- » Probenkönigin/könige: Brigitte Antel, Peter Eder, Pepi Wiesinger

Kapellmeister Stefan Gottwald erhielt die Dirigentennadel in Silber für die verdienstvolle musikalische Leitung der Musikkapelle. Herzlichen Dank den HelferInnen vor, während und nach dem Konzert!



Unser Frühlingsball

Beim Frühlingsball des Musikvereins am 14.4. im Saal des Gasthauses Klapka wurden fleißig die Tanzbeine geschwungen. Die JungmusikerInnen eröffneten den Ball mit einer Polonaise. Nach der Versteigerung der Tombolapreise fand die Mitternachtseinlage mit den MusikerInnen als „Gaweinstaler Dancingstars“ statt.

Die Tanzband „No escape“ sorgte für die passende Musik.



Sommerkonzert unter freiem Himmel

Am 16.6. fand das Sommerkonzert im Pfarrhof Gaweinstal statt. Bei lauen Abendtemperaturen konnten die zahlreichen Gäste ein abwechslungsreiches Programm

genießen. Von modernen Rhythmen über Soloklänge bis hin zu Polka und Marsch war für jeden etwas dabei.

Herzlichen Dank allen HelferInnen!



Maibaum aufstellen & Feuerwehr-Musik-Heuriger

Beim Maibaum aufstellen der Jugend Gaweinstal sorgte der Musikverein traditionsgemäß für die musikalische Umrahmung.

Gemeinsam mit der FF Gaweinstal wurde von 4. – 6.5. das Feuerwehr-Musik-Fest veranstaltet.



Ferienspiel

Die Kinder konnten beim Ferienspiel am 26.7. unterschiedliche Instrumente ausprobieren und sind bei einer gemeinsamen Marschprobe fleißig marschiert.



Kirtagsfrühschoppen

Beim Kirtagsfrühschoppen am 29.7. im Gastgarten des Gasthauses Schilling genossen die zahlreichen Gäste Schmankerl aus der Küche und unsere musikalische Umrahmung.



Frühschoppen in Zistersdorf

Am 16.9. fand die Marschmusikbewertung der BAG Gänserndorf in Zistersdorf statt.

Die Hl. Messe und der anschließende Frühschoppen im Festzelt am Pferdesportplatz Zistersdorf wurden von der Musikkapelle Gaweinstal und Umgebung musikalisch umrahmt.



Bläserklasse

Seit September 2018 wird in den 3. Klassen der Volksschule Gaweinstal eine Bläserklasse in Kooperation mit der Musikschule Stätz, der Volksschule Gaweinstal und den Musikkapellen der Großgemeinde Gaweinstal angeboten.



Wandern am Buschberg

Die MusikerInnen waren sportlich unterwegs! Bei angenehmen Temperaturen fand am 20.10. eine gemeinsame Wanderung von Niederleis auf den Buschberg statt. Natürlich durfte die wohlverdiente Jause nicht fehlen!



Wir gratulieren...



Isabella Gindl zum Jungmusikerleistungsabzeichen in Gold auf der Querflöte.



Maria & Stefan Gottwald zur Geburt ihrer Tochter Agnes.

Wir nehmen Abschied...

von Ehrenobmann Johann Kubes, der am 9.8. verstorben ist! Johann Kubes war von 1974–1996 Obmann des Musikvereins Gaweinstal und Umgebung.



Unsere nächsten Termine

24. & 25.11.2018:
Konzertmusikbewertung der
BAG Mistelbach Turnsaal der
NNÖMS Gaweinstal

24.12.2018: Turmblasen
Pfarrkirche Gaweinstal

14.4.2019: Frühjahrskonzert
Turnsaal der NNÖMS
Gaweinstal

